

Danksagung

Winterthur im August 2024

Wir sind tief berührt von den vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme beim Abschied von

Ruth Rengel-Cattaneo

Besonders danken möchten wir:

- Frau Pfarrerin Schmid für die tröstlichen und einfühlsamen Worte
- dem Pflegeteam vom 1. Stock des Seniorenzentrums Wiesengrund
- für all die mitfühlenden Karten, die wunderschönen Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie die Spenden für die Berghilfe
- Allen, die Ruth in ihrem Leben liebevoll begegnet sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben

Die Trauerfamilie